



## DESTACADOS



Hugo Salas

### U. de Santiago se suma a campaña contra la homofobia, transfobia y bifobia

En el marco del día mundial que busca erradicar la discriminación de la que son objeto las personas homosexuales, bisexuales y transexuales, nuestra Casa de Estudios confirmó este jueves (17 de mayo) su compromiso como institución estatal y pública con la sociedad y su entorno izando la bandera de la diversidad sexual. El acto simbólico fue convocado por el Área de Género, Equidad y Diversidad de la Vicerrectoría de Vinculación con el Medio y contó con el apoyo de la Vocalía de Género y Sexualidades, instancias que invitan a la comunidad universitaria a aunar esfuerzos para generar un ambiente más pluralista y de respeto.



Imagen cedida

### Investigadores plantean importancia del rol de universidades en Ministerio de Ciencia y Tecnología

Vicerrectores de Investigación y académicos de reconocidas universidades del país se reunieron a debatir (jueves 10) en la sede del Archivo Nacional en torno a la creación del nuevo Ministerio de Ciencia y Tecnología, cuyo proyecto de ley se encuentra en discusión en el Congreso. La actividad contó con la participación del Vicerrector de Investigación, Desarrollo e Innovación de nuestra Casa de Estudios, Dr. Claudio Martínez, quien manifestó: "Debemos trabajar para que en el accionar del ministerio las universidades sean reconocidas como tales. Eso es importante para lograr tener un impacto en las políticas de investigación y desarrollo del país".



Departamento de Ing. en Minas

### Estudiantes del Depto. de Ingeniería en Minas obtienen beca de División El Teniente Rancagua

Esta iniciativa, que nació hace dos años dentro de la división minera como un apoyo económico para jóvenes de nuestra Universidad con buen rendimiento académico, fue otorgada a los estudiantes Karín Bustamante, Álvaro Hidalgo y Carlos Burgos. El Superintendente de Innovación División El Teniente Rancagua, Juan Cristóbal Videla, junto con reconocer los elementos diferenciadores que distinguen a la formación de los ingenieros en minas de la Universidad de Santiago, también enfatizó que gran parte de los ejecutivos del sector minero pertenecen a nuestra Institución. "Los profesionales de este Plantel tienen la capacidad para ser líderes dentro de la industria minera", precisó.

## Corrida por Día del Deporte:

# Exitosa competencia deportiva reafirma vinculación con el medio de nuestra Universidad



Marco Avilés

- Un total de 350 participantes registró este viernes (18) la novena versión de la Corrida Día del Deporte, iniciativa institucional que conmemora el establecimiento de la política deportiva de nuestro Plantel a través de la resolución del 19 de mayo de 1988. Entre los competidores destacaron integrantes de la comunidad universitaria, pero también más de 130 estudiantes pertenecientes a seis colegios de la Región Metropolitana: Instituto Nacional, Insuco, Manquecura Ciudad de los Valles, Liceo Industrial de Recoleta, Grace School y Liceo José María Caro.
- El Vicerrector de Apoyo al Estudiante, José Miguel Araya Marchant, valoró positivamente la participación de estos establecimientos educacionales y resaltó la importancia del deporte como vehículo de vinculación con la sociedad. "Esta invitación da cuenta del compromiso que tiene la Universidad de Santiago con su entorno. El Plantel se debe al país y a las comunidades con las cuales se relaciona. Cualquier actividad nuestra tiene sentido solo en la medida que considere a todas las personas", sostuvo.
- Por su parte, el jefe del Departamento de Gestión del Deporte y Cultura, Luis Sergio Garrido Castañeda, recordó que los estudiantes de colegios metropolitanos vienen participando desde el año 2015. "Esta actividad es nuestra manera de invitar a la comunidad escolar del sector a integrarse a la Universidad de Santiago", precisó quien se erige como uno de los impulsores de esta iniciativa institucional.
- El gran espíritu y entusiasmo marcaron la jornada que culminó con la ceremonia de premiación y entrega de medallas a los ganadores: Natalie Herrera y José Campos (categoría invitados); Erna Barrientos y Javier Donoso (categoría funcionarios); Millaray Salamanca y Williams Ruminot (categoría colegios) y Javiera Guerrero y César Paulpein (categoría estudiantes).

## AGENDA

### Concierto Educativo Orquesta Clásica

La Vicerrectoría de Vinculación con el Medio y el Departamento de Extensión de nuestra Universidad invitan a la comunidad universitaria a formar parte de la experiencia "La Transformación: música, arte y política", nuevo Concierto Educativo que ofrecerá nuestra Orquesta Clásica en esta instancia de mediación artística y educativa a través de la música. Aula Magna.

Hoy, 16:00 horas.

### Defensa de Tesis Doctoral

El decano de la Facultad Tecnológica, Dr. Julio González Candia, y la directora del Programa en Ciencia y Tecnología de los Alimentos, Dra. María José Galotto López, invitan a la defensa pública de la Tesis Doctoral de la doctoranda Andrea Tapia Ulloa, titulada "Efecto de la microencapsulación en la actividad antimicrobiana de extractos de plántulas de *Aristotelia chilensis* y *Crinodendron patagua* cultivadas in vitro". Edificio de Alimentos (CECTA).

Miércoles 23 de mayo, 09:00 horas.

EL TIEMPO Santiago de Chile	 20° C MAX. 6° C MIN.	DÓLAR:	636,80
		INDICADORES	U.F.: 27.054,79
		U.T.M.:	47.396
ÍNDICE UV/B: 2 BAJO Fuente: Laboratorio de Óptica y Semiconductores Departamento de Física-Universidad de Santiago			